
El cuadro de la visión de San Antonio de Padua permanecerá expuesto en la parroquia del barrio



La parroquia es el lugar idóneo para la exposición del lienzo, cuya restauración fue presentada en junio

El Ayuntamiento de Calatayud ha aprobado la colocación del cuadro de la visión de San Antonio de Padua, recientemente restaurado, en la parroquia que rinde culto al santo. Esta prestación tiene como finalidad la exposición del mismo y el rendimiento de culto por la ciudadanía. Dicha prestación no altera la titularidad del bien, que es propiedad municipal.

La parroquia es el lugar idóneo para la exposición del lienzo, cuya restauración fue presentada en junio. Se trata de la única escena que se conserva de la visión de San Antonio en la ciudad y data del siglo XVII.

Este proyecto de restauración se planteó una vez hallado el cuadro y comprobado su valor histórico. La intervención fue sufragada con fondos procedentes del Consistorio bilbilitano y de la Diputación Provincial de Zaragoza, a través de los Planes de Bienes Muebles e Inmuebles, y fue ejecutada por la restauradora bilbilitana Ana Sánchez.